



河川愛護団体表彰



本年は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から規模を縮小し、7月17日に青森河川国道事務所藤崎出張所において、感謝状の贈呈が執り行われました。

当事務所では、河川の美化、愛護運動に功績のあった『下大川・上大川町会』（岩木川水系）が東北地方整備局長からの感謝状を受けました。

表彰に先立って行われた懇談会では、当局から日頃の活動に対して感謝の意を表し、また、下大川・上大川町会長は「今回の表彰を励みに、今後も活動を継続していきたい。」と仰っていました。

“せせらぎにぼくも魚もすきとおる”

を推進標語に、毎年7月を河川愛護月間として、多くの方々へ河川愛護の意識をもってもらえるよう広報活動等に取り組んでいます。

その一環として、河川愛護月間にあわせて、永年にわたり河川に関する美化、清掃、愛護等の活動でその功績が認められる団体及び個人に対して、おおむね10年以上の活動実績がある団体に東北地方整備局長から感謝状を授与しています。



(東北地方整備局長表彰 受賞団体)

平成22年度から岩木川の清掃活動に従事 『下大川・上大川町会』

(クリック) 受賞団体の活動状況等の詳細については記者発表資料をご覧ください。